

# **ADOS E SOCIEDAD TEXTIL LONIA SA ANIMAN A OS TRABALLADORES E TRABALLADORAS A DOAR SANGUE**

La Agencia de Donación de Órganos y Sangre (ADOS) y la empresa ourensana Sociedad Textil Lonia SA promoverán mañana, jueves 9 de mayo, una nueva campaña de donación para aumentar la participación de sus trabajadores y trabajadoras. Las unidades móviles de ADOS han visitado las instalaciones de esta empresa ourensana en 38 ocasiones desde el año 1999, consiguiendo, en el transcurso de estas visitas un total de 1.629 donaciones.

La unidad móvil estará estacionada dentro del recinto de la empresa de las 08:00 a las 16:00 horas, para facilitar el acceso a este gesto solidario de todas las personas que deseen donar sangre.

ADOS quiere mostrar su sincero agradecimiento a la dirección de Sociedad Textil Lonia SA por su constante compromiso con las campañas de donación desarrolladas por la Agencia. Asimismo, desde la Agencia de Donación de Órganos y Sangre se hace extensivo este agradecimiento a todos los trabajadores y trabajadoras de Sociedad Textil Lonia SA que donan sangre.